

Con el objetivo de fortalecer las relaciones con las comunidades, ELECTROPERU a través de su programa de Relaciones Comunitarias realizó la entrega de materiales educativos dirigidos a los niños y niñas de las Instituciones Educativas de las diversas comunidades de influencia directa. Se contó con el apoyo voluntario del personal de la Subgerencia de Recursos Humanos, Proyectos Electromecánicos, Logística y Gerencia de Administración y Finanzas. Cada niño recibió una mochila, cuadernos, kit de útiles, tomatodo y taper; materiales que ayudarán a los niños a continuar con sus actividades educativas.



Participaron colaboradores
y practicantes



Se entregó el material
educativo a:
52 comunidades
Beneficiando a 1749 niños



“ELECTROPERU, comprometidos con el desarrollo de las comunidades”